

An den Bürgermeister und den Gemeinderat Weichering

30.06.2022



Widerspruch gegen die Ansiedlung von DHL

Durch eine Ansiedlung eines Paketzentrums der Firma DHL würde es zu einer wesentlichen Erhöhung der Schadstoffemissionen wie Ozon, Feinstaub usw. kommen

Vorliegende Untersuchungen über die Korrelation zwischen Feinstaubbelastung und dem Auftreten von neurodegenerativen Erkrankungen wie zB. Demenz sind zu erschreckenden Ergebnissen gekommen

Wir fordern daher zunächst, im Vorfeld weiterer Entscheidungen, wissenschaftlich fundierte und belastbare Untersuchungen relevanter Schadstoffe in verschiedenen Wetter und Verkehrssituationen durchzuführen. Bis zum Vorliegen eindeutiger Ergebnisse sollte das laufende Verfahren zumindest ruhen

Es wäre unverantwortlich diese Anlage ohne ausreichende Erkenntnisse über eine Gefährdung der Gesundheit der Bevölkerung hier Weichering zu bauen

Da ich persönlich durch meine Parkinsonerkrankung einer Risikogruppe angehöre und nahe am geplanten Standort wohne bin ich besonders gefährdet. Relevante Informationen zu der Gefährdungslage fehlen in den ausgelegten Unterlagen

Alle anderen DHL Paketzentren liegen maximal 1-3 km von der Autobahn entfernt. In Weichering wären es 23 Km. Das bedeutet eine enorme Kostensteigerung für DHL und ist außerdem in der jetzigen geopolitischen und Klimasituation, in der energiesparen, energiesparen und nochmals energiesparen gefordert wird absolut inakzeptabel

Mit freundlichen Grüßen